

Mairie 461 route du village
07380 FABRAS
Tél : 04 75 94 10 76
Mail : fabras@orange.fr
Secrétariat ouvert : Mardi et jeudi : 8h12-13h30/17h

Consultation citoyenne des habitants de FABRAS

Madame, Monsieur,
Cher(e)s habitant(e)s,

Comme vous le savez très certainement, l'opérateur FREE de téléphonie mobile, projette de mettre une antenne-relai de 24 mètres de hauteur sur la commune de Jaujac, quartier le Brignon, située seulement à quelques dizaines de mètres de la commune de Fabras et du quartier de Plantemel-Aizac.

Face au mécontentement exprimé par plusieurs centaines de personnes à la découverte de ce projet, la municipalité de Jaujac a décidé d'organiser une consultation de sa population.

Aussi et considérant que les impacts visuels et les ondes émises ne s'arrêteront pas à la limite de commune et à la demande de nombreux habitants de Fabras, nous avons souhaité vous proposer nous aussi une consultation citoyenne afin de connaître votre avis.

Pour ce faire, il vous est proposé de répondre simplement à la question ci-dessous :

- **Etes-vous POUR ou CONTRE la mise en place de cette antenne de 24 mètres de hauteur, par l'opérateur FREE, située à proximité immédiate de la commune de Fabras (quartier le Brignon, commune de Jaujac) et impactant directement notre commune ?**

Ainsi, tous les habitants de Fabras, inscrits sur la liste électorale ou propriétaires d'une habitation soumise à une taxe foncière sur la commune, pourront exprimer librement leur avis sur ce dossier, **du mardi 23 mai 2023 à 8 h au jeudi 25 mai 2023 à 17 h**, par mail sur l'adresse fabras@orange.fr ou par vote à bulletin secret dans une urne laissée aux jours et heures d'ouverture au public de la mairie (mardi et jeudi de 8h à 12h et de 13h30 à 17h).

A l'issue de cette consultation, les résultats seront mis à disposition du public via le site internet de la commune de FABRAS, www.fabras.com et communiqué pour information à la mairie de Jaujac en demandant leur prise en compte.

Il est bien précisé ici que le but de cette consultation est uniquement de connaître l'avis des habitants de Fabras sur ce projet qui les concernent directement, en précisant bien que le résultat de cette consultation n'aura aucune valeur légale et sera uniquement informatif.

Dans cette attente et comptant sur votre participation citoyenne pour exprimer votre avis,

Bien cordialement à vous,

A FABRAS, le 22 mai 2023
L'équipe municipale de Fabras